

**ALICIA KEYS**

La cantante norteamericana Alicia Keys actuará hoy en el Palau Sant Jordi de Barcelona, en la que será la primera parada de su 'Freedom Tour' en España.

**POP ARB 2010**

El VI Festival PopArb se celebrará los días 25 y 26 de junio en Arbúcies con la presencia de bandas como Standstill, Mishima, Dorian y Delafé y las Flores Azules.

**FIESTA EN EL PARAL-LEL**

El Paral·lel reivindicará su potencial de ocio con 30 horas de fiesta en la calle el próximo 12 de junio. La vía estará cortada al tráfico durante todo el día festivo.



**DESMANTELAN UNO DE LOS MAYORES ALMACENES DE DISTRIBUCIÓN DE MATERIAL PARA 'TOP MANTA' EN BCN**

# Golpe a la venta ambulante

La Guàrdia Urbana descubre y confisca más de 80.000 objetos en tres locales del Raval, tras seguir a 'manteros' de zonas turísticas de la ciudad

A. C.  
redaccion.barcelona@que.es

Miles de artículos a punto para ser vendidos a lo 'top manta'. Más de 80.000 gafas de sol, bisutería, camisetas, gorras, pareos, pañuelos y cinturones escondidos en dos tiendas y un almacén del Raval que ayer fueron

decomisados por la Urbana. Los agentes descubrieron e interviniendo los locales el pasado sábado, después de varios días siguiendo a 'manteros' del Park Güell, Sagrada Família y las playas, aunque no fue hasta ayer cuando los vaciaron. Este es el mayor golpe al 'top manta'

de BCN en 2010: hasta ahora se se habían confiscado 100.000 objetos y se había denunciado a 21.000 vendedores ilegales. Se denunció a los responsables de los locales y se levantaron actas administrativas por tener producto inflamable en un sótano sin medidas antiincendios.



## Más de 120.000 euros en productos originales

Las más de 80.000 unidades confiscadas ayer, entre las que había vestidos y zapatos de sevillana y también camisetas del Barça, eran originales (no falsificaciones). El almacén con productos de venta ambulante era uno de los mayores encontrados hasta ahora.

## Sótanos secretos desordenados y a rebosar

El almacén intervenido tenía sótanos escondidos, en los que se aglomeraban cajas y cajas, que llegaban hasta el techo, repletas de material. Había tantos productos que el género se precintó dentro del local el sábado y no lo retiraron hasta ayer.



## Varios camiones para retirar el género

Técnicos municipales trasladaron el género en varios camiones a dependencias, para ponerlo a disposición judicial. La operación, que duró varias horas, obligó a cortar parte de la calle y causó retenciones en toda la zona.



**En la calle Hospital y entornos** Las dos tiendas inspeccionadas estaban en la calle Hospital, en los números 16 y 24. El almacén se ubicaba en el número 9 de la calle Cabres, justo detrás del mercat de la Boqueria, en el corazón del Raval.

Tourline Express  
**ELIMINA BARRERAS**  
a los que más lo necesitan



Levantamos barreras para ofrecer ayuda social a los que más lo necesitan. Por eso, hemos creado el "Plan Acción Social", con el que ofrecemos grandes descuentos\* en envíos de personas asociadas a la ONCE, familias numerosas, desempleados, menores de 25 años y mayores de 65 años. Somos una compañía con valores y responsabilidad social y, por eso, hacemos todo lo que está a nuestro alcance.

Benefícate de este gran descuento

PARA MÁS INFORMACIÓN LLAMA AL  
**902 34 33 22**  
www.tourlineexpress.com



Mensajería oficial de la selección nacional



\*Consulte las condiciones y precios con su delegación más cercana.